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ATA DA 1ª SESSÃO (1ª EXTRAORDINÁRIA) DO CONSELHO DE PLANEJAMENTO, 1 
ADMINISTRAÇÃO E FINANÇAS – CAD – DA UNIVERSIDADE ESTADUAL DO PARANÁ 2 
– UNESPAR. Aos 10 (dez) dia do mês de janeiro de dois mil e vinte e quatro, às 09h (nove 3 
horas), reuniram-se os membros do Conselho de Planejamento, Administração e Finanças 4 
– CAD – pela plataforma digital Microsoft Teams, conforme regulamentado pela Resolução 5 
Nº 005/2022 – COU/UNESPAR, de acordo com a lista de presença anexa, a fim de deliberar 6 
sobre a pauta prevista na Convocação nº 01/2024. O Gabinete da Reitoria recebeu as 7 
justificativas de ausência dos(as) conselheiros(as): Danyelle Stringari e Daniel Fernando 8 
Matheus Gomes. I. Expediente: 1. Nomeação dos conselheiros eleitos do CAD para o 9 
biênio 2024-2025. 2. Comunicações. II. Ordem do dia: item da pauta enviado aos 10 
conselheiros por correio eletrônico e publicado no site dos Conselhos da Unespar. EM 11 
REGIME DE DISCUSSÃO A PAUTA: sem inscrições. EM REGIME DE VOTAÇÃO A PAUTA: 12 
aprovada por unanimidade.  I. Expediente: 1. Nomeação dos conselheiros eleitos do CAD 13 
para o biênio 2024-2025. Eu, chefe de Gabinete, Ivone Ceccato, fiz a leitura da Portaria nº 14 
034/2024 que homologa o resultado final das eleições do Conselho Superior – CAD – 15 
Unespar para o biênio 2024-2025. Neste momento, a presidente do Conselho, Salete 16 
Paulina Machado Sirino deu posse aos membros do CAD: Danyelle Stringari do Campus 17 
de Paranaguá, representante titular dos docentes, como suplente, o docente Carlos 18 
Alexandre Molena Fernandes, do Campus de Paranavaí; Merline Cristina Faustino do 19 
Campus de Apucarana, representante titular dos agentes universitários e Raquel 20 
Gonçalves Pereira do Campus de Curitiba I, titular representante dos discentes e como 21 
suplente, Natan Alvim da Silva do Campus de Curitiba I. O mandato dos representantes 22 
será de 2 (dois) anos, com início a partir de primeiro de janeiro de 2024. 2. Comunicações: 23 
O conselheiro Valderlei Sanches desejou a todas(os) conselheiras(os) um feliz 2024, 24 
repleto de sucesso e conquistas para a Unespar. Desejou também as boas-vindas aos(á) 25 
novos(as) conselheiros(as):  Merline, Danyelle, juntamente com o professor Molena e à 26 
Raquel. Destacou a importância da presença dos conselheiros nas reuniões do CAD, uma 27 
vez este Conselho aprova todas as atividades relacionadas a pessoal, contratação, 28 
promoção, abertura de concurso e às decisões administrativas da Universidade. Tão 29 
importante quanto a presença é participar, ativamente, desse conselho. O conselheiro Rony 30 
Simão agradeceu por participar mais uma vez do CAD, em substituição ao conselheiro 31 
Sydnei Kempa. Solicitou aos diretores e às diretoras que permaneçam após esta sessão 32 
para participarem de uma reunião administrativa. O conselheiro João Marcos Borges 33 
Avelar desejou boas-vindas aos novos conselheiros. Lembrou que os conselheiros são 34 
responsáveis pelas decisões do CAD, e que estas podem refletir na atuação de todos. 35 
Destacou a importância de haver um processo democrático, aberto e com debate sempre 36 
incentivado pela reitora. Comunicou também que o Campus de Campo Mourão será 37 
beneficiado com um aporte de R$ 2.000.000,00 (dois milhões de reais) que serão 38 
empregados em dois projetos. Um deles é a construção de um laboratório para tratamento 39 
do microplástico, que possibilitará estabelecer parcerias com a Sanepar, com a UTFPR e 40 
outras instituições que necessitarão do laboratório para outras demandas. O segundo 41 
projeto é a implementação de uma estação móvel de recuperação de nascentes.  Destacou 42 
a importante participação dos professores Mauro Parolin e Jefferson Crispin na elaboração 43 
dos projetos. Agradeceu à reitora Salete Paulina Machado Sirino que entendeu a 44 
relevância de tais projetos para a Universidade e se prontificou a buscar os recursos junto 45 
ao Governo do Estado. Salientou a alta qualificação dos docentes e agentes universitários 46 
envolvidos em um projeto dessa magnitude. A conselheira Noemi Ansay saudou a todos os 47 



  

Página 2 de 4 
 

conselheiros e desejou um feliz Ano-Novo e uma gestão de sucesso para os novos 48 
conselheiros. Agradeceu, em nome do Campus de Curitiba II, pela comemoração aos seus 49 
108 anos, ocorrida no dia primeiro de janeiro de 2024, por todo o empenho da reitoria e das 50 
pró-reitorias em favor de todos os Campi. O conselheiro Edmar Bonfim de Oliveira estimou 51 
que este ano seja de trabalho profícuo e intenso. Desejou um feliz Ano Novo a todos os 52 
presentes e as boas-vindas à Merline, destacando a importância de desempenhar um 53 
trabalho com muita responsabilidade, haja vista a complexidade das matérias que precisam 54 
ser pautadas. Desejou boas-vindas também à conselheira Danyelle, ao conselheiro Carlos 55 
Molena e à conselheira Raquel. A conselheira Merline Cristina Faustino agradeceu os 56 
votos de boas-vindas e expressou a emoção de fazer parte desse conselho, mencionando 57 
seu envolvimento com a universidade. E  desejou a todos que tenham um ano muito 58 
produtivo, de muito trabalho, de muitas conquistas e um feliz Ano-Novo, cheio de saúde, 59 
amor e alegrias. O conselheiro Moacir Dalla Palma desejou boas-vindas aos novos 60 
conselheiros e, a todos, que o ano de 2024 seja bastante produtivo, com muito trabalho e 61 
conquistas para a Universidade. Expressou agradecimento à reitora que viabilizou recursos 62 
do Fundo Paraná, cerca de R$ 1.000.000,00 (um milhão de reais), para custear as obras de 63 
reforma do Campus de Paranaguá. O professor Leonardo Sartori, que nesta sessão 64 
substituiu o conselheiro Daniel Gomes, desejou a todos um bom ano de 2024 e parabenizou 65 
a conselheira Merline Cristina Faustino pela sua trajetória na Unespar e pela vitória nas 66 
eleições. Comunicou que iniciaram nesta semana as obras de reforma do Campus de 67 
Apucarana, que abrangerá as redes elétrica e hidráulica, pintura, troca de forro, piso, portas, 68 
entre outras. Agradeceu à conselheira Helena Leite e toda a equipe da Praf pelo apoio na 69 
execução desta obra. A presidente do conselho, Salete Paulina Machado Sirino, desejou 70 
a todos e todas um feliz 2024, que seja um excelente ano de trabalho. Mencionou que em 71 
2023, juntamente com o conselheiro João Marcos Avelar, visitou a obra do Campus Silvio 72 
Durci. Explicou que desde o início da gestão, está atuando junto ao Fundo Nacional de 73 
Desenvolvimento da Educação - FNDE para conseguir a última parcela da obra. Devido ao 74 
tempo da obra e a algumas dificuldades, foi formalizada à SETI, uma solicitação de recursos 75 
para conclusão desta obra. Por conseguinte, a SETI informou que haverá a abertura de um  76 
edital voltado para a infraestrutura, já no início deste ano. Assim, serão discutidas as 77 
prioridades, juntamente com a Proplan e os diretores de Campus. Parabenizou e agradeceu 78 
à equipe da Praf, à conselheira Helena Leite pelo trabalho sério e importante que tem 79 
desenvolvido à frente da Praf. Citou outra demanda muito importante para a Unespar  que 80 
é o Centro Comunitário de Ensino, Pesquisa e Extensão da Unespar – CEPEX – Campus 81 
de Paranavaí, que posteriormente será utilizado como projeto piloto os demais Campi. O 82 
projeto prevê um restaurante universitário, moradia estudantil e um espaço para o 83 
empreendedorismo sustentável. Salientou que a execução desse projeto é emergencial. 84 
Também citou a necessidade de realizar uma reforma emergencial do prédio histórico da 85 
Emiliano Perneta, para, posteriormente, dar início ao processo de restauração. Agradeceu 86 
ao conselheiro Valderlei Sanches pelo relevante trabalho realizado na Progesp.  Destacou 87 
o trabalho da CPPS e Progesp, na realização de dois concursos públicos para Agentes e 88 
Docentes, abertos em setembro de 2022, sendo tramitado de forma célere a homologação 89 
e nomeação, ocorrida   em outubro de 2023. Destacou a relevância da participação da 90 
Reitoria e da Progesp junto às demais IEES e à SETI, com vistas à melhoria da carreira de 91 
Agentes e Docentes. Por fim, convidou as direções de Campus e o vice-reitor para uma 92 
reunião administrativa após a sessão do CAD. II Ordem do dia: 3. Discussão e 93 
Deliberação sobre a estimativa de custo e documentação financeira relativas ao 94 
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Concurso Público para Professor de Ensino Superior Efetivo da UNESPAR–2024. 95 
(Protocolo: 21.540.765-9). O conselheiro Valderlei Sanches fez a relatoria da matéria. EM 96 
REGIME DE DISCUSSÃO O MÉRITO: sem inscrições. EM REGIME DE VOTAÇÃO: 97 
aprovado por unanimidade. 4. Discussão e deliberação sobre o calendário de reuniões 98 
ordinárias do CAD para o ano de 2024. (Processo: 21.549.691-0). A presidente do 99 
conselho, Salete Paulina Machado Sirino apresentou a sugestão das datas para a 100 
realização das sessões Ordinárias do CAD no ano de 2024: 1ª sessão no dia 30 de janeiro; 101 
2ª sessão no dia 30 de abril; 3ª sessão no dia 10 de setembro e 4ª sessão no dia 28 de 102 
novembro. A presidente do conselho explicou que as reuniões ordinárias são, 103 
preferencialmente, presenciais. Enfatizou que as reuniões do conselho têm prioridade sobre 104 
as demais demandas. EM REGIME DE DISCUSSÃO O MÉRITO: sem inscrições. EM 105 
REGIME DE VOTAÇÃO: aprovado por unanimidade.  Nada mais havendo a ser tratado, a 106 
Presidente da Sessão, Prof.ª Salete Paulina Machado Sirino, encerrou a sessão on-line 107 
às 10h15 (dez horas e quinze minutos), e eu, Ivone Ceccato, Chefe de Gabinete da 108 
Reitoria, lavrei a presente Ata, que seguirá para aprovação do Conselho.   109 



  

Página 4 de 4 
 

 
 
 

 
LISTA DE PRESENÇA DA 1ª SESSÃO EXTRAORDINÁRIA DO CAD  

  
      

Nome Completo Carimbo On-line 

Salete Paulina Machado 
Sirino 

presente 
 

Alcemar Martello  presente 
 

Moacir Della Palma 
 

presente 

Marco Aurélio Koentopp presente 

 

João Marcos Borges Avelar 
presente 

 

Edmar Bonfim de Oliveira 
presente 

 
Noemi Ansay  presente 

 

Valderlei Sanches presente 
 

Helena Leite presente 
 

Maria Antônia Ramos Costa presente 

Carlos Alexandre Molena presente 
 

Roni Simão presente 

Leonardo Sartori presente 
 

Merline Cristina Faustino presente 
 

Ausências Justificadas 

Danyelle Stringari  

Daniel Fernando Matheus Gomes  

 


